

Ressort: Entertainment

## Götz Alsmann: "Ich habe dem Fernsehen eine Farbe gegeben"

Berlin, 29.11.2014, 11:02 Uhr

**GDN** - Entertainer Götz Alsmann kann sich nicht vorstellen, irgendeine seiner vielen künstlerischen Aktivitäten aufzugeben: "Ich habe dem Fernsehen eine Farbe gegeben", sagte der 57-Jährige in einem Interview mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstagsausgabe). "Es muss ja nicht jeder diese Farbe lieben", ergänzte er.

Radio sei Ausdruck seines "Sendungsbewusstseins", und "aufhören zu musizieren kommt überhaupt nicht in die Tüte". Der Entertainer lebt nach wie vor gern in Münster und fühlt sich kein bisschen behelligt, wenn er von Menschen angesprochen wird: "Wir wollen ihnen Platten verkaufen, wir wollen, dass sie unsere Fernsehsendungen sehen, wir wollen, dass sie meine Radiosendungen hören - da fühle ich mich doch nicht behelligt. Ganz im Gegenteil: Wenn einer zu mir sagt, 'ich habe eine Radiosendung gehört, das fand ich ganz toll': Wer sich da behelligt fühlt, der hat es nicht verdient, von seinem Publikum geliebt zu werden."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-45452/goetz-alsmann-ich-habe-dem-fernsehen-eine-farbe-gegeben.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)